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会  議  録 

年 月 日 平成２９年１月２３日（月） 

開会時刻 午後２時００分 閉会時刻 午後３時０５分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 二階堂 衛、伊藤 孝俊、加賀谷 長吉、今仲 和代、佐々木 雅子 

その他 

出席者 

教育総務部長 皆川 規和 

教育指導部長 佐藤 宣延 

教育総務部次長 髙橋 功 

文化財保護課長 高橋 輝幸 

図書館課長 藤原 正樹 

教育指導課長 髙橋 玲子 

学校教育課長 高橋 純 

学校教育課政策監 遠藤 美紀子 

学校給食課長 上法 満 

（まちづくり推進部） 

生涯学習課長 木村 雅美 

スポーツ振興課長 東海林 宗徳 

会議書記 
教育総務課課長代理 冨山 直美 

教育総務課主査 大塚 昭生 

 

付議案件 

議案第１号 横手市指定有形文化財の指定について 

 

議決・承認事項 

議案第１号 横手市指定有形文化財の指定について 

 

 

≪会議要旨≫ 

 

 

二階堂委員長  年が明けまして第一回目の定例教育委員会でございます。 

年末年始は大変雪が少なく過ごしやすかったのですが、この 

ように雪が降ってまいりました。雪かき等でお疲れの方もい 

らっしゃると思いますが、何とぞ本日もよろしくお願いいた 

します。 
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それでは、ただ今より平成２９年１月の定例教育委員会を 

開催いたします。 

会議録署名委員は、３番 加賀谷委員、５番 今仲委員に 

お願いいたします。参与はお集まりの部長、次長、課長、書 

記は教育総務課担当にお願いいたします。 

それでは次第３の教育長報告をお願いいたします。 

 

 

伊藤教育長   新年明けましておめでとうございます。この後もよろしく 

お願いいたします。 

それでは、１２月２２日から１月２２日までの主な参加 

行事について報告いたします。 

１２月は、最終日頃まで市職員の昇任昇格試験関連の仕事 

がありました。 

１月６日、新春賀詞交歓会ということで委員の皆様にもご 

参加いただきました。 

１月７日、中学生と高齢者の絆を深める取り組み提案コン 

クールを、条里南庁舎の講堂で行っております。主催は高齢 

ふれあい課ですが、各校へ協力をお願いして、中学生と高齢 

者の関係を深めていこうというもので、新聞等にも取り上げ 

ていただきました。大変良い発表会であったと思います。 

同じ日に、チャンピオンズカップ横手の歓迎レセプション 

に出席しました。 

１月９日、委員長と一緒にチャンピオンズカップの閉会式 

において表彰等の伝達を行ってまいりました。 

１月１２日、議員全員協議会ということで、懸案事項につ 

いての話し合いが行われました。 

同じ日に、横手商工会議所の新年会員交流会がございまし 

た。 

１月１３日、読書に関する作品コンクール表彰式が条里南 

庁舎会議室で行われました。今回は４，１２５点の応募がご 

ざいました。初めて４千点を超える応募ということで大変あ 

りがたいと思っております。 

１月１６日、政策会議がありました。 

１月１７日、議案説明会がございまして、明日、誘致企業 

に関する案件で臨時議会が開かれます。 

先週は来年度当初予算に関する市長査定がございまして、 

ほぼ一週間を通して検討いたしました。 
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教育委員会関係に関しては、まずまずお願いした内容で認 

めていただいて議会にかけることができそうです。 

以上です。 

 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 

ただ今のご報告につきまして、何かご質問等ございました 

らお願いいたします。 

 

―なし― 

 

二階堂委員長  ないようですので、議事に入らせていただきます。 

日程第１ 議案第１号 横手市指定有形文化財の指定に 

ついて説明をお願いいたします。 

 

文化財保護課長     ―資料に基づき説明する― 

 

二階堂委員長  ただ今の説明につきまして、何かご質問ご意見等ございま 

したらお願いいたします。 

         

              ―なし― 

 

二階堂委員長  ないようですので、日程第１ 議案第１号 横手市指定有 

形文化財の指定についてご承認いただけますでしょうか。 

 

             ―異議なし―  

 

二階堂委員長  ご異議ないようですので、日程第１ 議案第１号承認とさ 

せていただきます。 

 

≪ 議事終了 ≫ 

 

―各課長から事業報告等あり― 

 

二階堂委員長  これをもちまして平成２９年１月の定例教育委員会を終 

了いたします。 


